

VITRY-EN-ARTOIS

Vendredi 5 AVRIL 2024

Départ du Lieutenant Hors Classe

Gérald BUTIN, Chef de Centre

18 heures - Caserne des Sapeurs-Pompiers

Intervention Pierre GEORGET

Mon Lieutenant, Cher Gérald,

Merci de m'avoir associé à cette cérémonie, pour partager cet instant de convivialité pour votre départ et mutation dans l'encadrement près de la Direction du Service Départemental d'Incendie et de Secours du Pas-de-Calais de SAINT-LAURENT-BLANGY, où je siège au Conseil d'Administration.

Je salue votre épouse, votre famille, vos amis, ainsi que l'ensemble des Sapeurs-Pompiers Professionnels et Volontaires.

Le Lieutenant Sébastien MUYLLE, Commandant la Brigade Territoriale de VITRY-EN-ARTOIS qui, lui aussi, est sur le départ.

Je sais mon Lieutenant, que vous manquerez aux femmes et aux hommes qui ont servi sous votre direction dans de multiples interventions.

Au nom des Elus du Territoire qui ont apprécié votre sérieux, votre efficacité, on ne peut que partager avec joie et reconnaissance votre trajectoire professionnelle et de vous souhaiter de poursuivre avec succès l'évolution de votre carrière.

Parce que l'humain a toujours été au cœur de vos actions quotidiennes.

Il me faudra être bref, sans ignorer vos mérites, mais je me dois de rejoindre la séance du Conseil Municipal, que j'ai reculé d'une heure, pour être à vos côtés.

Ce soir, l'ordre du jour est consacré à l'examen et au vote du Budget Primitif 2024, on ne comprendrait pas que le Maire ne préside pas cette assemblée pour cet acte majeur de l'Assemblée Communale.

Surtout que c'est un moment de partage et de fraternité, au sein cette caserne, où il règne une ambiance de confiance et surtout d'engagement.

C'est aussi l'occasion pour nous de vous remercier, de nous inviter au Comité Consultatif, et de nous laisser la possibilité de s'exprimer ou donner un avis, sur l'activité de la caserne avec les éventuels recrutements.

De vous remercier, Mon Lieutenant, et je me fais, là aussi l'interprète de mes Collègues Elus, pour vous dire, que nous avons apprécié, votre partenariat, votre sens de l'écoute, des conseils, du dialogue, de votre professionnalisme, mais aussi l'exigence intelligente que vous avez su apporter dans la performance de l'ensemble des Sapeurs Pompiers.

Pris par le temps, il me faut conclure, pas par négligence mais par mon devoir de Maire.

Néanmoins, Cher Gérald, c'est avec regret que l'on doit comprendre votre départ, pour d'autres fonctions, d'autres missions, voire une promotion qui serait amplement méritée.

Nous n'oublierons pas l'officier, simple, accessible et toujours à l'écoute des Elus de la République.

Je vous souhaite, Mon Lieutenant, Cher Gérald, une longue et belle carrière, eu égard à votre jeune âge.

Sachez que le territoire vous est grand ouvert, c'est toujours un plaisir que d'accueillir un Ami.

Merci et à bientôt.